

Provincia cubana volverá a reverenciar la música trovadoresca



**Manuel
Corona
(1880-1950)**

Santa Clara, Cuba, 28 dic (RHC) Yordan Romero, del Comité organizador del Festival de la trova Longina, que se celebrará en la central provincia cubana de Villa Clara, entre el 5 y el 15 de enero próximo, dijo que en esta ocasión contará con el reconocido músico Silvio Rodríguez y el trío Trovarroco, entre otros artistas.

Explicó a la prensa que en 2017 el evento-homenaje a Manuel Corona, destacado exponente de la música tradicional cubana, amplía el número de días, la cantidad de participantes y los escenarios de presentación, con actuaciones, además de en la ciudad de Santa Clara, en los municipios de Caibarién, Camajuaní, Remedios, Placetas, Santo Domingo, Sagua la Grande, Quemado de Güines y Ranchuelo.

Añadió Romero que entre las figuras del quehacer trovadoresco que asistirán al Festival se encuentran Lázaro García, Eduardo Sosa, Pepe Ordaz, Marta Campos, Heidi Igualada, e integrantes de La Trovuntivitis.

La inauguración de la vigésima edición del Longina 2017 será en el centro cultural El Mejunje, de la ciudad cabecera provincial, con un concierto de Ernestina Trimiño y el Quinteto Criollo.

El 9 de enero, como se ha hecho habitual, los participantes en el certamen realizarán una peregrinación a la necrópolis de Caibarién donde se encuentra la tumba del cantautor y guitarrista Manuel Corona (1880-1950).

El día 12 se realizará una sesión teórica a cargo del musicólogo e historiador Lino Betancourt, en la Casa de la Ciudad de Santa Clara.

En el parque Leoncio Vidal, de esa urbe, Silvio Rodríguez se presentará el 6 de enero; y el 14, el dúo Buena Fe y Frank Delgado actuarán en áreas exteriores del estadio Augusto César Sandino.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/116921-provincia-cubana-volvera-a-reverenciar-la-musica-trovadoresca>



Radio Habana Cuba